



Beschluss des Pfarrgemeinderats St. Joseph: **Gemeindeausschuss St. Johannes, 22_03**

Der Pfarrgemeinderat unterstützt die Bildung eines Gemeindeausschusses St. Johannes.

Der Pfarrgemeinderat genehmigt einmalig 500€ aus seinen Geldern an den neugegründeten Gemeindeausschuss St. Johannes.

Der Gemeindeausschuss soll dem PGR Rechenschaft über die Verwendung der Gelder ablegen.

Für die Genehmigung zukünftiger Gelder an die Gemeinden werde n in Zukunft Absprachen getroffen.

Sabine Zander-Reddig
Vorsitzende